

CDU-Fraktion

im Stadtrat der Wartburgstadt Eisenach

-Der Vorsitzende-



An Büro des Stadtrates
Eisenach

Eisenach, den 22.1.2009

Anfrage zu Veranstaltungen im Automobilbaumuseum (O2)

Eine große Anzahl von Veranstaltungen der Stadtverwaltung Eisenach fand in den Vorjahren im Bürgerhaus der Wartburgstadt statt, darunter auch die Senioren-Weihnachtsfeier.

Im Jahre 2008 wurde wiederholt das Automobilbaumuseum – O 2 - als Veranstaltungsort gewählt.

Wir fragen:

1. Welche Gründe sprechen für das Abhalten derartiger Veranstaltungen an diesem Ort?
2. Gibt es eine Kostenersparnis gegenüber dem Bürgerhaus?
3. Ist geplant, das O 2 auch weiterhin für Feiern und dergleichen zu nutzen?
4. Bietet das O2 alle Grundvoraussetzungen für das Abhalten von Veranstaltungen dieser oder ähnlicher Art (Sicherheitsvorkehrungen, Fluchtwege, Veranstaltungs-equipment, Bestuhlung usw.)?

Christian Köckert
Fraktionsvorsitzender